



Justifica INE solicitud de presupuesto; sí habrá recorte: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- En la **Cámara de Diputado** sigue el cabildeo para evitar un recorte al presupuesto del INE. Las consejeras Rita Bell y Norma de la Cruz defendieron el presupuesto que solicita el instituto para la elección de jueces, magistrados y ministros, ante la advertencia de Morena de aplicar un recorte de, más o menos, 5 mil millones al presupuesto solicitado.

Las consejeras advirtieron que no era un tema de pesos, sino de estándares de calidad para organizar la elección. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, reiteró que no hay dinero y que sí habrá recorte para el INE.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9504?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9504&authkey=!AAwPcZlo7OM0z-Q&ithint=video&e=jheZL8>